

mentado ocho camas en el parador del Puente y se está arreglando el local donde han de ponerse otras 40 en caso necesario. Se desiste, por ahora, de adquirir máquina desinfectante, y se da cuenta del ofrecimiento de los señores médicos a quienes se dán las gracias y se pregonará el importe de sus honorarios.

El señor Quintana pide que se inutilice la ropa sucia procedente de pueblos epidemias. Se acuerda que baste la desinfección de Miranda.

El señor Vidaurreta pide que en la próxima sesión se presente por secretaría una lista de todos los deudores al Ayuntamiento, pues piensa pedir se proceda con energía contra ellos en vista del estado en que se halla la Caja municipal.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

Actualidades

A las nueve de la mañana de hoy tendrá lugar la solemne apertura del curso, en los centros escolares.

Los estudiantes en una gran mayoría recorrerán los claustros del templo de Minerva, ansiendo que el presidente dé la orden de entrada en el salón de actos.

Los profesores adornados con birete, toga y muceta, ocuparán el estadio presidencial, donde irán después llenos de júbilo los estudiantes que hubiesen alcanzado premio a su aplicación, causando á la vez alegría y plenitude impresión en los que los vean, que no tendrán mas que manos para aplaudir en aquellos instantes al alumno estudioso, y corazón para llorar las madres que concurren á ver al hijo de sus entrañas como recibe de manos del jefe superior del centro el honroso premio, en uno de cuyos grabados se destaca la simbólica frase de «*Diffundet emin lucem*».

Cuanta satisfacción para los padres de esos jóvenes premiados, y cuanto y que justo será el orgullo que en aquellos minutos que dura el reparto de premios, sentirán los agraciados. Mirarán cien veces y mil la honrosa cartulina; admirarán los atributos que sobre ella presentan las ciencias, artes e industrias, hermanadas y enclavadas todas, en aquellas; en su operación, de satisfacción para sus almas, percibirán el ruíno de las frases que algunos compañeros les dirijan cubriendolas con un velo muy débil, producto de su envidia; enseñarán el premio; se llamarán *hombres* los que vayan á cursar los últimos años; serán *señoritos* los de los años medios, y serán modestos *pipiolos*, que la ciencia les conférira el título de *reclutas disponibles* para la sociedad en que viven, los que contempla á la generación que les precedió en estudios, y los que, con gran pesar suyo aguantan algunos *carrños* que los mayores les prodigan, á modo de novataza.

Que los premiados persistan en su aplicación, y que los pipiolos imiten á los primeros si han de lograr un honroso puesto en la sociedad, es lo que desea, el que hasta hace poco fué compañero y siempre amigo, de todos los estudiantes.

LUPERCIO

MENESTRA

Con motivo de saludar al Gobernador civil don Miguel Aguado, se habían congregado en los salones de la jefatura superior de la provincia, una buena porción de lo mas saliente de la sociedad que impone el buen tono en las costumbres logroñesas.

Por ser la mayor parte de los felicitantes, abonados al teatro, acordaron los señores de Aguado celebrar su fiesta onomástica por la tarde, acudiendo con rara puntualidad los que la noche anterior habían presentado y oido la serenata, amén de otras familias que habiendo pasado á cumplimentar al anfitrión, reforzaron con su valiosa presencia el escogido concurso que por algunas horas se entregaba sin distinción de edad, al placer embriagador de la danza.

Casi todas las señoritas allí reunidas son profesoras ó aficionadas aventajadas de piano, y quisga decir que se ejecutaron deliciosos bailes á cuyo compás giraban rápidas las encantadoras parejas, embriagadas por la fugaz aproximación que hubieran querido perpetuar los afortunados jóvenes que estrechaban las bravas cinturas de las hermosas señoritas y señoritas.

A las siete se abrió el despacho del Gobernador, transformado por arte de encantamiento en bufet, perfumado por los artísticos grupos de macetas y flores á granel.

Varias mesitas además de la más extensa del centro, se vieron prontamente invadidas por los invitados, a quienes se les sirvió un exquisito menú condimentado por la amable

y solícita señora de Aguado, esposa de nuestra primera autoridad civil, eficazmente auxiliada por otra señora de resombra y que nos prohibió modestamente darle desde aquí los parabienes que mereció.

La señora de la casa, nos colmó de atenciones sirviendo á todos con sumo acierto y actividad infatigable secundándole con aplauso de todos las señoritas de Prats e Iñiguez, lo mismo que su esposo señor Aguado, secretario señor Llasera, oficial primero señor Belmonte y secretario particular señor Pita.

Se comió con apetito y fruición, á lo que contribuían la bondad de los platos presentados y la excelente vecindad que teníamos.

Tocóme en suerte, un lugar agradable: tenía á mi lado una rubia como deben ser los arcángelos y una morena tentadora. Fijigüense ustedes si bebería en buenas fuentes, siendo ambas vecinas aspirantes á santas.

Eran casi fuentes-santas con el nombre de la reina de los ángeles.

Después de hacer honor al jamón en dulce, lengua á la escarlata, mortadella, solomillo fiambre (cosa superior y cuya fórmula busco en fán), tartas de ojaldre, mazapán de Murcia, inmejorable; helados, postres, dulces, flan, gelatina, cigarrillos y Jerez á pasto.

Tan agradable fiesta terminó á la hora del teatro.

Recibió varios regalos el señor Aguado, entre otros un par de ánforas del personal á sus órdenes, servicios de café, cuchillería, bordados, tarjetas de lujo, etc., etc. hallándose sobre la mesa un montón de telegramas y tarjetas de felicitación.

No resistió el deseo de designar á algunas personas de las allí reunidas, pidiendo perdón á las que por falta de memoria sean omitidas contra mi voluntad.

Asistieron las señoritas y señoritas de Jaudenes, Ojeda, de Eugenio, Prats, Llasera, Fernández, Echagüe, Osés, Aragón, Naya, Iñiguez, Belmonte, Moreno y Palacios.

Señores general Gobernador, coronel de Eugenio y Ojeda, teniente coronel Valcarcel, magistrados señores Prats (presidente) y Serrano; Llasera, Fernández, Moreno, Aragón, Palacios, Belmonte, Martínez, Soto y otros distinguidos oficiales de ingenieros, Pita y teniente Jaudenes.

Del dia anterior faltaron el coronel señor Olio, Aragón (don Saturnino) y señor Baltín con su bella esposa.

Los señores de Aguado, debieron quedar satisfechos de la buena impresión que, con sus atenciones, dejaron en el ánimo de todos.

El afamado picador de toros José Bayard (Budila) ha tenido la atención que agradecemos en lo que vale, de visitar nuestra Redacción para despedirse con dirección á Madrid.

Crea el simpático y aficionado actor, que al aplaudirle en sus múltiples actitudes, no hicimos mas que cumplir gustosos un deber de imparcialidad.

Nos encargá al propio tiempo, manifestemos su profundo agradecimiento al pueblo logroñés, por la buena acogida que le ha dispensado, á la que corresponde siempre, guardando impecable recuerdo de este noble país, en donde ha pasado todo el tiempo de que podía disponer.

Buena suerte y que los Miuras le sean leves.

La bella señora doña Eulalia Quintana de Cañedo, ha pasado algunas horas al lado de sus hermanos los señores de Giménez, continuando su viaje desde Vitoria emprendido para Córdoba, á donde va destinado su esposo para mandar media brigada.

Nuestro queridísimo amigo el capitán de artillería, D. Emilio Ruiz, ha tenido la atención de detenerse breves momentos antes de retornar á su residencia en Zaragoza, de donde salió hace diez días para abrazar á sus queridos padres en Arnedo. Dentro de poco será fácil que consigamos al fin, se nos conceda el 13.^º regimiento de Artillería que llegará á Logroño, de paso para Vitoria, por jornadas ordinarias.

La incomparable y bella harense Rebeca Gil, que ecostumbra á pasar en Logroño largas temporadas al lado de sus parentes los señores Marqués de San Nicolás, ha sido esta vez menos prodiga, regresando á su domicilio cuando apenas llevaba ocho días a nuestro lado.

Y con esta marcha, ha terminado la exposición que por algunos días parecían haber celebrado los harense, para dárnos idea de las celebradas bellezas que tienen la suerte de poseer.

Sa anuncia para el próximo dia nueve la boda de la señorita Carmen Murga, hija del confitero don Hernánegildo, con el joven Practicante don José García.

Otro enlace se ha concertado entre la agraciada señora Filomena Villarreal hija de los propietarios del castillo de Somalo (Cenicero) y un abogado hijo de un general del Ejército.

Asistirán personas notables y de posición social entre ellos el Gobernador civil señor Aguado, amigo íntimo de la familia de la novia.

Con objeto de dar trabajo á su compañía, marchó ayer para Nájera la de declamación que acaba de actuar con aplauso en Logroño.

El viernes saldrá para Burgos en donde debutarán al dia siguiente. La aventajada y bella primera actriz doña Ana Molia, esperará aquí el regreso de la compañía, para continuar su campaña artística en la ciudad expresada.

Ayer tarde se improvisó una reunión en la fábrica del gas, residencia de nuestro amigo el maestro Rodríguez, el cual acompañó al piano á la linda señorita Julia Montero y señorita doña Aurelia Carón esposa del Inspector del ferrocarril don Alberto Korsalski.

Con maestría y excelente voz, se ejecutaron varias composiciones de Tito Mattei y Pablo Tosti, que son los autores favoritos de las señoritas que poseen el precioso don del bel canto.

El señor Hidalgo que se hallaba presente con su bella esposa Pilar Breton, tocó algunos números en el violín.

A esta fiesta en familia asistieron los señores don Juan y don Domingo Raiz de la Cámara, el coronel de la guardia civil don Rafael Montero, el señor Artacho y su hija y una linda señorita prima de nuestro simpático 1.^º jefe de la benemerita en Logroño don Ezequiel Fernández.

Fray CIRILO

TEATRO

Bien haremos al esperar que el tenor Beltrami, sabrá mostrarse á la altura de su fama, porque anoche cantó *Marina* mucho mejor que *Campanone*, luciendo su bonita media voz y lanzándose con brío á las notas agudas. Agunas desigualdades de timbre percibimos que bien pudieran ser hijas del efecto que el tiempo hará en su garganta, no todo lo suave que el artista desearía.

El baritono señor Lacarra, hizo un derroche de su órgano, cantando con mucho aliento y fraseando bien.

El bajo tiene poca música en esta obra y yo la padimos juzgar anotancho en mejores condiciones.

El señor Soriano y la señorita Asutor completaron el cuadro.

Y llegamos á la novedad de la noche, al debut de la señorita Abril.

Cuando sepa el público que lleva esperas en su nueva carrera veinte días y que en ese tiempo se ha estudiado el papel de *Marina* y el de *Roberto* de *La Tempestad* no podrá menos de admirarse de que pudiera saltar con bien de su empeño.

Tiene una voz muy agradable y extensa y aunque canta con temor muy justificado, sin desviar la mirada del maestro y del apuntador, sabe borrar algunos efectos que una vez corregidos con el tiempo y la práctica española, le darán resultado.

Conoció á Dolores Abril, hace doce ó catorce años de dama joven en La Rioja, y en donde gustaba por su discreción y la elegancia con que se presentaba.

Hoy emprende nuevos rumbos y deseó que marcha tan de prisa como en sus primeros años de teatro.

Hay en aquel semblante una tristeza, que es contagiosa. Esto guarda armonía con su acento, dramático por lo general.

Los coros numerosos y afinados. Nota en toda la compañía una ventaja en el registro agudo, en donde todos gustan, pero en cambio faltan los graves.

La orquesta bastante descuidada en el primer acto y mejor en el segundo. El solo de trompa del presidente fué aplaudido y con justicia.

El lucero del alba, se hizo en malas condiciones pues ni la señorita Pizarro tiene voz, ni es posible que una señora compañera de colegio de quien está en la flor de su vida, pueda ser la Sabater, ni hay batuta para meter en cintura á la tiple que camina por sus respetos.

Para estos repartos, no debe existir tal debilidad en aceptar papeles fuera de carácter. La señorita Astor, ó alguna otra de menor categoría pudieran haber tomado el papel.

El señor González es buen bajo y no se huyó hacer una parte inferior á sus méritos.

El señor Soriano, bien pero no deba exagerar tanto porque marea en cambio no deja hablar á sus compañeros.

Un detalle: todos los actores miraban con asombro aquel farol colgado en la altura de un segundo piso. ¡Vaya un modo de alumbrar el teatro!

de Lloret! Cualquiera lee cartitas con su luz.

Esta noche *La tempestad* y mañana *Las campanas de Carrion* que ya creímos estaban mandada retirar. En cambio se espera con impaciencia *El dominio azul*, *El diablo en el poder*; *Las hijas de Eva* y *la Guerra santa*.

F.-O.

Sección de noticias

Cen motivo de ser hoy Nuestra Señora del Rosario, tendrán lugar en las parroquias de esta población solemnnes cultos, por mañana y tarde.

Indirectas... directas.

¿Nos pueda dar razón algún mortal por donde andan los extractos de acuerdos de los Ayuntamientos de Alfaro, Arnedo, Calahorra, Santo Domingo y otros varios correspondientes á meses y tan á años anteriores?

Es que ya no se entiende —o no se quieren entender— ni las directas ni las indirectas?

Continúa la vendimia en todo su apogeo, estando los vinicultores muy contentos tanto de la calidad como de la cantidad de fruto que recolecen. Hay muchos que se encuentran pesarosos de haber vendido el fruto al precio de cincuenta céntimos arroba puesta en bodega, pues con el dinero que cobren por la uva que han vendido, apenas si tendrán para preparar las viñas, para obtener una nueva recolección. Hay otros en cambio, que se muestran satisfechos de dejar la uva en la viña, antes que cederla al precio antes citado.

En este estado se hallan las opiniones de los cosecheros vinícolas de la capital y también de otros muchos pueblos de la provincia.

Suscripción á favor de la viuda e hijos del malogrado Francisco Catátrava.

Pesetas

Suma anterior	148·50
Don Vicente Arnedillo	1
Don Carlos Amusco	5
Don Ramón Vidaurreta	2
Doña Juana Merino	1
Total	157·50

Continúa abierta la suscripción en la redacción de este periódico.

Tanto hoy como mañana el reparo de cédulas personales á domicilio continuará haciendo por la calle de Soria.

Ampliando la noticia que dimos referente al crimen de Quesada, diremos que el delito se cometió á las diez y media de la noche, llamándose el muerto Juan Aldama y habiendo sido detenidos como presunto autor Juan Eguizábal y como cómplice un hermano de este.

Mañana, y á la hora de las diez, tendrá lugar la solemne apertura del curso académico de 1893 á 94 en el Seminario conciliar.

Para la próxima semana, están señalados para su vista en esta Audiencia provincial, los siguientes juicios orales.

Dia 2.—Juzgado de Logroño, contra Benito Morao, por falso testimonio; abogado, señor Muñoz; procurador, señor Vidaurreta.

Antes del dia cuatro del corriente los alcaldes de la provincia de Benítez, sin excusa ni pretexto, poner en conocimiento del señor Gobernador de la misma si los maestros y maestras de su respectiva localidad se hallan al frente de las escuelas que se presentan.

Ayer tomaron posesión de sus respectivos cargos en la Audiencia provincial el magistrado don Faustino Ortega y el abogado fiscal don Bernardino Rodríguez.

Terminada su expedición veraniega salió ayer para Madrid el distinguido paisano don Amós Salvador acompañado de su familia.

Programa de las piezas que ejecutará la notable banda del regimiento de Baile, hoy de 7 a 9 de la noche en el pasco del Espolón.

1.^º «*Sevilla*,» pasodoble.—Ripoll

LA BARCELONESA PONS

LOGROÑO

Cerveza «La Cruz Roja»

Soda Pons

Agua de Seltz

Café Universal.—Gran velada para esta noche, por la orquesta de guitarras y bandurrias que dirige don Felipe Calleja.

SE GRATIFICARÁ

Sa han extraviado: una galga joven, de pelo negro excepto el pecho y la punta del rabo, que son blancos; y otra perra perdiguera, color café con las patas y el cuello blancos y coja de una pata.

Aquel que dé razón de estos animales ó los presente en esta Redacción ó en el Muro de Carmelitas, número 16, se la gratificará además de agradecerle este servicio.

PLATERÍA DE B. LATORRE

Sucesor de Martínez

Frente a Portales, número 45, Logroño

Bonito surtido en todo lo referente al ramo de Platería. En el taller se construye nuevo, y se hace toda clase de composturas con solidez y perfección.

Servicio particular de LA RIOJA

TELEGRAMAS

Madrid 1.º—12:30 m.

La prensa de Barcelona aplaude la conducta del general Martínez Campos al solicitar el indulto del anarquista Pallás.

Noticias de Bilbao afirman que la epidemia colérica aumenta en Vizcaya, extendiéndose por la zona minera.

Hoy se celebrará Consejo de Ministros.

Madrid 1.º—12:30 m.

Los diputados republicanos se muestran decididos á entablar en las Cortes una violenta discusión por la prisión del señor Prieto.

Se acaricia la idea de abrir suscripciones para sufragar los gastos de la prisión.

El señor Carvajal se ha encargado de la defensa del procesado.

Madrid 1.º—12:30 m.

Créese que mañana será pasado por las armas el reo Pallás.

No es cierto qué en Valladolid hayan ocurrido casos de cólera; por más que procedentes de Bilbao se han esparcido por muchas provincias, familias salidas de aquel punto, huyendo del contagio.

El Gobierno austriaco va á tomar la iniciativa para que las potencias formen un concierto contra el anarquismo.

El conde de Mortera ha manifestado al Gobierno que únicamente admiteándose en las aduanas, por todo su valor, los billetes del Banco Español podrá salvarse la situación económica de Cuba.

Madrid 1.º—12:30 m.

Ha fallecido la señora enferma á consecuencia del susto que recibió el domingo último en Barcelona, cuando estalló la bomba Orsiu.

El Diario de Barcelona censura al general Martínez Campos por retirarse cuando se sintió herido.

X

Hasta esta hora—ocho mañanas—no hemos recibido mas telegramas de nuestro corresponsal en Madrid.

EL SUBMARINO

ESTRERIA Y CAMISERIA

BANCON PONS

Taller de planchado para caballeros

Gran surtido en Corbatas

Mangas, etc.

Mangas de Goma (Espiral) Para trasiego de vino y bombas Hay de venta dos, de 0 y 45 milímetros de diámetro, y de 10 y 12 metros de longitud.—Informar Félix de S. Z., Farmacéutico, calle del Mercado, número 126.

ANUNCIO

Se venden tres caballetas y un carro volante con sus correspondientes arreos, y se arrienda en las Estivales una bodega con estantes para 1200 cestas, en el mejor estado y luego de piedra sillería, cabida la de las cuñas. Para tratar con su dueño, Luis Pérez Iglesias, calle del Norte, número 11.



DON C. RUIZ

CIRUJANO DENTISTA

Dentaduras postizas por todos los sistemas. Orificios y empastes. Extracciones sin dolor empleando anestésico infalible.

Mercado, 47, principal, frente a la librería de la Sra. Viuda de Vicente de Pablo.

PATATA SUPERIOR

Sa vende en los almacenes de Jimeno y Marín, Caballería 7, á peseta los 11:50 kilos, ó sea la arroba.

INSTITUTO HIGIÉNICO

DE LOGROÑO

Vacuna fresca todo el año

¡Alerta, cazadores!

En la calle de Sagasta, núm. 27, piso 2.º, se halla de venta un magnífico perro de caza de la mejor raza de Vitoria.

SE VENDEN CANARIOS Y CANARIAS
En esta Administración informarán

ACADEMIA DE CORTE
con Real privilegio sistema Giménez por la Modista Ecequielo Giménez, en su casa, Herreras, 22, y á domicilio.

YA SE DIRÁ

Ama de gobierno

Hay una disponible para fuera de Logroño ó en la ciudad.

En esta imprenta darán razón.

FÁBRICA DE CURTIDOS

V. de Nicancor de Rivas e hijos
ÚNICA EN SU CLASE
Venta al detalle solo para Logroño. Despacho en la misma fábrica de 6 á 12 de la mañana y de 2 á 6 de la tarde.

Se vende un carro

Y dos bures que sirven igualmente para las fiestas agrícolas.

Derán razón en la calle de Sagasta número 9, Carnicerías.

La Verdadera Económica

Sastrería Elegante de Ladislao Gómez
Se confeccionan trajes al precio de 80 y 40 reales.—Calle de San Blas, núm. 30, principal. (Antigua confitería de La Corte).

Trujal en Venta Se vende una si- tución en la calle del Norte, con dos bures rujos para la molienda y una máquina prensa hidráulica construida en Inglaterra.—Para detalles y p eco diríjase a D. Felipe F. de Urratx en esta Ciudad.

VINO SUPERIOR

Se vende por su cosechero en la calle Mayor número 134 (frente al Liceo) á 25 céntimos el litro.

Bocoyes garantizados avinados

Calle Soriano, núm. 7, Hipólito Ber- gasa y Compañía.—Logroño.

CAPIDA
de 38 á 40
cántaros

Se vende una gran partida de superior calidad, al por mayor y menor á precios sin competencia.

Dirigirse a Angel del Hoyo, Mercado, 83, Logroño.—Ebanistería.

A voluntad de su dueño

Se vende en carraentre 2, una heredad de 10 fanegadas de tierra que faén vino, y una cestería cepas y olivos, muy propia para pastos.

Detalles, calle de Santiago, número 6, don Casiano Alcántara.

TRASPASO

Se hace de una tienda de ropas y chas, muy acreditada y en el punto más céntrico de Portales, para tratar dirigirse á su dueño D. Rafael González, Portales 58.—En dicho establecimiento se venden dos bicicletas, goma hueca muy baratas.

VINAGRE de vino puro para pimienta

Se vende en la calle M. y R. 143, barril, á 6 real á cámara.

SE VENDE UN CARRO

para dos caballeras, en buen uso y con los erre e correspondientes arreos.

—Dártan razón en la tabernilla de Palomeras, San Blas, 24.

TOCINO, LOMO y embutidos

Sa ha establecido un puesto en la calle del Colegio, núm. 82, donde se reciben encargos.

Se sirve á domicilio

Sastrería económica

DEL

PALENTINO

Sagasta, 6, Logroño

Para la presente temporada.

En este acreditado establecimiento se confeccionan prendas á la medida con corte elegante y esmerada construcción á los precios siguientes:

Levitas con forros de satén China. 70 reales

Idem sin ellos. 44

Chaqueta con forros. 66

Idem sin ellos. 38

Pardessus con forros. 70

Idem sin ellos. 40

Americanas con forros. 44

Idem sin ellos. 30

Pantalones con forros. 12

Idem sin ellos. 10

Chalecos con forros. 16

Idem sin ellos. 10

Trajes de Dril, completos. 40

Toda clase de prendas militares, así como ornamentos para iglesias como son: casullas, capas, sotanas, baldranes, etc. etc.

También se confeccionan trajes completos para niños á 18 reales con forros y 28 sin ellos.

La mucha clientela con que cuenta este establecimiento es la garantía que ofrece á los que me dispensen su confianza.

se encuentran en Logroño.

—En donde?

—En el escaparate de la

CÓRDOBA Y SEVILLA

se encuentran en Logroño.

—En donde?

—En el escaparate de la

ACEITE

del Excmo. Sr. Marqués de Murrieta, á 20 pesetas los 16 litros y 4 centilitros, equivalente á la cántara, y de esta cantidad en adelante á 19 pesetas.—El que desee adquirirlo, diríjase a Pedro San José en el Gobierno militar de esta provincia, piso 3.º

Y todos los demás artículos en la misma proporción económica.

Se vende un contador de gas para 6 luces, y un aparato de lujo de 3 mecheros con globo de cristal, propio para un salón ó comedor. Se dará muy barato. Para tratar en la referida Farmacia.

TONELERIA

DE ROBLE AMERICANO

Perfectamente acabada y barata, á saber:

Charterolas, cabida aproximada de 10 litros á

Media pipas, id. id. 210 id. 4 3 19

Bocoyes para transporte de vino y espíritu, cabida aproximada 625

litros á

También se vende duela americana.

Diríjase a Zuricalday Echavarria y Compañía. —Bilbao.

FÉLIX DEL SAZ

FARMACÉUTICO.—126, Mercado, 126.

Limonada gaseosa en polvo, para 12 fls. G.

vasos, caja..... 0 20

Decena de cajas..... 2

Escencia zarzaparrilla (Negrita) frasco 0 50

Aqua de Burdeos, botella, un litro. 0 90

Idem. de Carbaza..... 0 80

Idem. de Mondariz, un litro. 1

Idem. de Ponticos medio 1

Idem. de Escorial medio 0 75

Idem. de Marmolejo medio 0 75

Idem. de Azahar triple (Sevilla) litro. 1 25

Y todos los demás artículos en la misma proporción económica.

Se vende un contador de gas para 6 luces, y un aparato de lujo de 3 mecheros con globo de cristal, propio para un salón ó comedor. Se dará muy barato. Para tratar en la referida Farmacia.

Mercado, 126, Legrén.

ACEITE

del Excmo. Sr. Marqués de Murrieta, á 20

pesetas los 16 litros y 4 centilitros, equivalente á la cántara, y de esta cantidad en adelante á 19 pesetas.—El que desee adquirirlo, diríjase a Pedro San José en el Gobierno militar de esta provincia, piso 3.º

ACEITE en venta

Se vende aceite puro de oliva, en la casa de don Ildefonso San Millán, Mercado núm. 21, á 19 pesetas los 16 litros y 4 centilitros, equivalente á la cántara.

BARRICAS DE ROBLE AMERICANO

